

MINTALAH KETEGUHAN HATI KEPADA ALLAH



Al-Allamah Ibnul Utsaimin rahimahullah berkata:

Seorang insan selama ruhnya masih ada di jasadnya maka ia selalu dihadapkan pada tnah. Oleh karena itu saya wasiatkan diriku dan kalian, kita memohon kepada Allah keteguhan hati di atas keimanan, hendaknya kalian semua kawatir. Karena di bawah kaki-kaki kalian itu banyak perkara-perkara yang bisa menggelincirkan. Maka jika Allah tidak mengokohkan kalian, kalian akan bisa jatuh dalam kebinasaan. Dengarkanlah rman Allah Taala kepada RasulNya, seorang yang paling kokoh yang paling kuat imannya:

Dan kalau Kami tidak kokohkan hatimu, niscaya engkau hampir-hampir akan condong sedikit kepada mereka (orang musyrik) . QS. Al-Isra 74

Maka jika perkataan ini saja ditujukan kepda Rasul - -, terus bagaimana dengan kita?

Orang-orang yang lemah iman dan lemah keyakinannya, yang syubhat dan syahwat sering menghampiri kita?

Maka kita dalam ancaman bahaya besar, maka wajib bagi kita memohon kepada Allah Ta ala keteguhan di atas al-haq, agar Allah tidak menyesatkan hati-hati kita, dan ini adalah doa-nya orang-orang yang memiliki pemikiran :

Wahai Rabb kami janganlah Engkau sesatkan hati-hati kami setelah Engkau memberi hidayah kepada kami. (QS. Ali-Imran)

Sumber: Asy-Syarh Al-Mumti 5/388

Alih Bahasa : Ustadz Abu Hafs Umar al Atsary

MINTALAH KETEGUHAN HATI KEPADA ALLAH

«

? [/] .

@IbnAlarbi

<http://cutt.us/WRFgL>

Related Posts

[Mengobati Hati Yang Keras](#)

MENGOBATI HATI YANG KERAS Asy Syaikh Muhammad bin Sholih Al Utsaimin - Rahimahullohu- Pertanyaan: Saya mengadu kepada Alloh dan kemudian kepada Anda tentang kerasnya hati saya. Amalan

[HUKUM MEMBERIKAN DAGING KURBAN KEPADA ORANG KAFIR](#)

HUKUM MEMBERIKAN DAGING KURBAN KEPADA ORANG KAFIR Pertanyaan: Apa hukum memberikan hadiah daging kurban kepada orang ka r? Orang yang berilmu ditempat kami ada yang membolehkan.

[Kenapa Engkau Tidak Mau Berubah](#)

KENAPA ENGKAU TIDAK MAU BERUBAH (Nasehat Berharga Asy Syaikh Muhammad Sa'id Ruslan) ***** Jika Engkau meminta kepada Allah, maka mintalah surga Firdaus yang

[Bersabar di Atas Kebenaran Kewajiban Insan yang Beriman](#)

BERSABAR DI ATAS KEBENARAN KEWAJIBAN INSAN YANG BERIMAN Ditulis oleh: Al-Ustadz Ruwai bin Sulaimi ha zhahullah Kebenaran adalah mutiara kehidupan yang sangat berharga bagi setiap insan.

MINTALAH KETEGUHAN HATI KEPADA ALLAH

NASEHAT BAGI ORANG YANG TERTIMPA KESULITAN

NASEHAT BAGI ORANG YANG TERTIMPA KESULITAN Asy-Syaikh Shalah Kantusy ha zhahullah